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PREGUNTA ESCRITA E-1378/04
de José García-Margallo y Marfil (PPE-DE) y Cristina Gutiérrez-Cortines (PPE-DE)
a la Comisión

Asunto:Trasvase del Ebro

Hace algo más de un mes, en plena campaña electoral de las elecciones generales en España, 
conocimos la existencia de algunos documentos internos de la Comisión Europea en los que se 
señalaban algunas dudas sobre el trasvase del Ebro. Posteriormente fuentes de la Comisión Europea 
afirmaron que estos documentos no prejuzgaban la validez del trasvase del Ebro.

Recientemente la nueva Ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, ha declarado que "hay 
informes de la Comisión Europea en los que se desestima el trasvase del Ebro".

¿Podría la Comisión indicar quién y cuándo ha desestimado formalmente y de forma jurídicamente 
vinculante esta obra?


